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Wenn die &#8216;Massenverhaftungen&#8217; ausbleiben, werden
wir dann erkennen, dass wir nicht auf einen Retter warten können?
 

Am 10. April 2020 auf von Joe Martino auf Collective Evolution veröffentlicht, übersetzt von
Alkione

Bitte lest dazu auch diesen Artikel, der eine andere Ansicht, wie auf die aktuelle Situation
reagiert werden kann, zeigt. Keine Sichtweise erhebt für sich den Anspruch, die alleinig gültige
zu sein. 

In Kürze

Die Fakten:

Viele behaupten, dass sich unter dem Deckmantel des Coronavirus-Lockdowns eine Allianz auf
die Verhaftung von Vertretern des Verborgenen Staates vorbereitet und dass wir 3 – 10 Tage
Dunkelheit erleben werden. Diese Darstellung scheint die Menschheit nicht wirklich zu
befähigen.

Zum Nachdenken:

Resonieret ihr wirklich mit diesen Vorhersagen? Ist es das, was eine Welt herbeiführen wird, in
der wir gedeihen? Oder geht es hier vielleicht immer noch darum, anderen die Schuld zu geben,
ohne zu sehen, welche Rolle wir dabei spielen, warum unsere Welt so ist, wie sie ist?

Vor einigen Wochen tauchten wieder viele starke und weit verbreitete Vorhersagen auf, dass
die Massenverhaftung des Verborgenen Staates und seiner Träger unter dem Deckmantel
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dieser Coronavirus-Sperre stattfinden wird. Konkret wird behauptet, dass es für 3 bis 10 Tage
zu vollständigen Internetausfällen kommen wird, wobei die Massenverhaftung dieser
hochrangigen Persönlichkeiten im April 2020 durch das US-Militär erfolgen wird. Sofort, als ich
diese Vorhersagen wieder einmal hörte, fühlte ich in mir selbst, dass dies der Moment ist, in
dem die Konzentration auf diese jahrzehntelangen Vorhersagen endlich ein Ende haben könnte
und wir mit der “wirklichen Arbeit” beginnen können. Ich habe das gespürt, weil ich wirklich
nicht glaube, dass es dazu kommen wird.

Nun möchte ich mich klar ausdrücken: Es ist nicht so, dass ich das Gefühl habe, dass von jetzt
an bis zum Ende der Zeit kein politischer Funktionär mit grossem Namen verhaftet werden oder
irgendetwas in dieser Art stattfinden wird. Ich habe einfach nicht das Gefühl, dass diese
Vorstellung, dass der Verborgene Staat besiegt wird und ein Sonnenblitz das Bewusstsein aller
Menschen entwickeln wird, das ist, was die Menschheit in eine Welt voranbringen wird, in der
wir wirklich gedeihen. Für mich ist dies eine Erzählung, die auf der Idee beruht, dass wir das
unmöglich selbst tun können, also muss es jemand oder etwas für uns tun. Die wichtigste
fehlende Zutat hier ist: Es gibt keine erlernte Selbstermächtigung.

Als kurze Anmerkung für diejenigen, die neugierig sind: Der Verborgene Staat besteht im
Wesentlichen aus Gruppen nicht gewählter Individuen, die Politiker und Regierungen besitzen
und kontrollieren. Mehr dazu hier.

In den letzten drei Jahren haben sich vielleicht Millionen von Menschen an die Worte von Q
geklammert, einem angeblichen Insider, der mit Trump in Verbindung steht, und einer Allianz
von “guten Jungs”, die Informationen auf 4chan- und 8chan-Plattformen zur Verfügung stellt.
Qanons arbeiten daran, diese Botschaften zu entschlüsseln und sie mit aktuellen Ereignissen in
Verbindung zu bringen, um herauszufinden, was sie wirklich bedeuten und was als nächstes im
“Kampf gegen den Verborgenen Staat” geschehen könnte. Das Interessante daran ist, dass
das meiste, worüber Q-Posts berichten, in Wirklichkeit reale Ereignisse sind und den Menschen
tatsächlich helfen, in Bezug auf die Realität des Verborgenen Staates zu erwachen. Die
Herausforderung besteht darin, dass die Informationen leicht von jedem gepostet werden
könnten, der bereits gut über alternative Ideen über das Funktionieren der Welt recherchiert hat.

Macht das die Sache falsch? Nein, aber es ist etwas, worüber man nachdenken sollte. Dennoch
haben die Informationen von Q für viele eine süchtig machende Qualität, da diese Berichte die
uralte Vorstellung vermitteln, dass eine Retter-Figur kommt, um Amerika und dann die Welt zu
retten, und diese Leute werden sich um alles kümmern. Die Menschen lehnen sich also
zurück, schnappen sich ihr Popcorn und schauen zu und glauben weiterhin, dass die
Probleme und Herausforderungen unserer Welt allein von den Systemen und
Infrastrukturen herrühren, mit denen wir leben, und nicht vom Zustand der Menschen
und des menschlichen Bewusstseins. Wie wir denken, wie wir uns fühlen, wie wir
miteinander und mit unserem Planeten umgehen, sowie die Programme in unseren
Köpfen, die unsere Welt durch Taten erschaffen – diese sind offensichtlich nicht wichtig.

Mein Ziel ist es hier nicht, darüber zu diskutieren, wer Recht hat und wer Unrecht hat. Ich
denke, das ist wieder einmal ein süchtig machender Weg, der nicht immer zu mehr Frieden und
Potenzial führt. Stattdessen ist es meine Absicht, Menschen zusammenzubringen und uns zu
ermutigen, das Bewusstsein und unseren Daseinszustand als die treibende Kraft dessen zu
betrachten, was zu einem umsetzbaren Wandel führt.
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Die Formel für meine Arbeit lautet seit jeher: Blicke auf aktuelle Ereignisse, um das
Bewusstsein und den Zustand des Denkens zu verstehen, die unsere Welt durch unser
Handeln erschaffen. Auf dieser Grundlage können wir verstehen, warum wir nicht nur
unsere physische Welt, sondern auch unsere Denk- und Verhaltensweisen verändern
müssen, damit wir eine Welt erschaffen können, die sich an einem neuen
Daseins-/Bewusstseinszustand ausrichtet. Innerhalb dieses Daseinszustands führen wir
verschiedene Handlungen aus, die in einer anderen Grundlage und nicht in derselben
alten Grundlage verankert sind. Durch die Erforschung aktueller Ereignisse können wir klarer
erkennen, dass wir uns in einer Zeit befinden, in der wir aus der Illusion erwachen müssen, die
wir gewählt haben, um zu akzeptieren, “was das Leben ist”, damit wir unseren Geist wieder auf
die Möglichkeit ausdehnen können.

Wenn wir uns heute mit diesem Thema befassen, dann denkt daran, zu beobachten, wo eure
Geschichte euch davon abhalten könnte, über die tieferen Aspekte dessen nachzudenken,
welche Möglichkeiten wir hier haben, die Art und Weise, wie wir in unserer Welt denken und
erschaffen, wirklich zu verändern.
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Innerhalb unserer aktuellen Ereignisse

ist eine Gelegenheit zum Erwachen. Erst wenn wir in das Drama
hineingezogen werden, sehen wir die Wahrheit nicht.

Der Retter-Komplex

In der Q-Darstellung ist Trump die Figur, die mit der Unterstützung ihrer militärischen und
geheimdienstlichen Verbindungen dazu beiträgt, dieses Grosse Erwachen herbeizuführen. Er
stellt Teile, nicht alle, eines alten Regimes in Frage, das in seiner Vorgehensweise sehr totalitär
war. Wir haben über viele der Dinge berichtet, auf die sie sich konzentriert haben, wie die
Verfolgung des Kinder- und Menschenhandels – etwas, das das Rückgrat einiger Gruppen des
Verborgenen Staates bildet und die alte Garde erschüttert. Er ist eindeutig eine Bedrohung für
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einige mächtige Leute, aber sind er und seine Verbindungen die Bedrohung, die deren
Machtposition vollständig beenden wird? Ist er jemand, der dabei ist, eine Welt herbeizuführen,
von der wir in unseren Herzen wirklich wissen, dass sie möglich ist? Oder ist er einfach nur ein
neuer Führer, der vieles von dem tun könnte, was die “alte Garde” getan hat?

Ich werde nicht allzu viel darüber spekulieren, wie und warum diese vorhersagenden
Darstellungen so viel im Internet herumgereicht werden und so weiter. Ich habe das Gefühl,
dass ‘Insider’ ‘falsche Informationen’ an prominente Stimmen im alternativen
Nachrichtenraum weitergeben können und diese sie verbreiten … es kann tatsächlich so einfach
sein. Aber vielleicht ist der wichtigere Aspekt, den ich hervorbringen möchte, der: Welcher
Zustand des Denkens, des Seins und des Bewusstseins ermutigt uns, all unser Vertrauen in
diese Ideen zu setzen? Eine Idee, dass jemand kommt, um uns zu retten? Fühlen wir uns
wirklich ermächtigt? Hängen wir an der Idee fest, einen Feind zu besiegen? Woher kommt diese
Geschichte? Führt sie uns zur Neutralität oder befinden wir uns immer noch im Paradigma der
Polarität?

Diese Vorstellung von den positiven Menschen gegenüber den negativen Menschen ist die
Geschichte, in der die Menschheit gefangen zu sein scheint. Um zu erklären, warum dies eine
“Falle” ist, wollen wir ein wenig tiefer schauen. Nehmen wir an, der Verborgene Staat wird
entfernt, wie soll eure Welt dann aussehen? Wie fühlt sich diese Welt an? Aus welchem
Zustand des Denkens und Seins werdet ihr euch diese Welt vorstellen und erschaffen? Was
sind die Merkmale dieser Welt? Habt ihr darüber nachgedacht? Ist sie von den Ideen und der
Programmierung geprägt, die ihr in all den Jahren zu akzeptieren gelernt habt? Wie viel davon
kommt wirklich aus eurem Herzen und eurer eigenen Kreativität im Vergleich zu dem, was euch
die moderne Gesellschaft erzählt hat? Können wir wirklich unsere Unfähigkeit, uns liebevoll mit
unseren Mitmenschen zu verbinden und eine unglaubliche Welt zu schaffen, allein auf den
Verborgenen Staat schieben? Oder ist sie etwas, das tatsächlich unter unserer Kontrolle steht,
aber gegen das wir nicht viel tun?

Wie sieht es aus, wenn es zu diesen Verhaftungen kommt, was dann? Auf wen hören wir, wenn
es darum geht, wer unsere Welt erschaffen und verändern soll? Warten wir darauf, dass die
Allianz uns sagt, was wir tun sollen? Haben wir durch diesen Prozess ein Gefühl der
Ermächtigung gelernt? Denken wir, dass unsere Ermächtigung von jemand anderem kommt,
der sie uns gibt?

Hierin liegt der fehlende Bestandteil dieser ganzen Geschichte, der meines Erachtens der
mächtige Schlüssel zu dem Wandel ist, von dem wir alle tief im Inneren wissen, dass er
möglich ist. Unabhängig davon, ob wir an eine dieser Prophezeiungen und Erzählungen
glauben wollen, die seit mehr als 11 Jahren vorhergesagt werden, wenn es
Selbstermächtigung, Selbstverantwortung und ein Bewusstseinswandel sind, die diese Welt
verändern werden, dann sind diese Verhaftungen völlig unnötig, und vielleicht ist es an der Zeit,
unsere Möglichkeiten erneut zu untersuchen. Anstatt uns zurückzulehnen, Artikel zu schreiben,
in sozialen Medien zu posten und Youtube-Videos darüber anzuschauen, was wäre, wenn wir
uns auf unser Inneres konzentrieren und anfangen zu erforschen, wer wir wirklich sind, welche
Gedanken, Programme, Glaubenssysteme und Ideen bestimmen, wie unser Denken und
Bewusstsein diese Welt erschafft?

Wäre das nicht wirkungsvoller und ermächtigender als jemand, der einfach nur die Arbeit für
uns macht, um die Welt zu retten?
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Was wir allmählich erkennen, ist, dass es keine Rolle spielt, ob diese Q-Berichterstattung
tatsächlich wahr oder falsch ist, oder ob diese Ereignisse eintreten werden oder nicht. Die
strikte Konzentration darauf lässt uns nicht die Wahrheit darüber erkennen, was wir wirklich tun
müssen – unser Bewusstsein und unsere Denkweise zu verändern und uns selbst und unsere
Welt zu sehen. Da die Q-Berichte die Menschen oft davon wegziehen, kann man anfangen zu
ergründen, ob Q tatsächlich eine gut konzipierte Ablenkung ist, um die Menschheit davon
abzuhalten, sich selbst zu ermächtigen.

Eine Anmerkung, bevor wir fortfahren – einige haben auch angedeutet, dass sich
Ausserirdische um diese Verhaftungen kümmern. In diesem Zusammenhang möchte ich die
Leute bitten, darüber nachzudenken, ob dies dieselbe Art von Retter-Erzählung ist oder nicht.

Reflexion des Bewusstseins

Was ich in den letzten 2 Jahren beobachtet habe, ist ein Machtkampf innerhalb des
Verborgenen Staates. Man stelle sich die Mafia-Familien von New York und die Kriege vor, die
sie untereinander führen, wenn eine oder zwei Familien beschliessen, gegen die Familie
vorzugehen, die schon seit geraumer Zeit an der Macht ist. Die Hölle bricht los. Innerhalb des
Verborgenen Staates habe ich das Gefühl, als ob Trump und die Gruppe, für die er das
öffentliche Gesicht ist, einfach mit einer anderen Gruppe innerhalb des Verborgenen Staates
Krieg führen – ein Machtkampf mehrerer Gruppen. Hier geht es nicht um Gut gegen Böse,
Allianz gegen Böse usw. Es ist einfach ein Machtkampf innerhalb mehrerer Fraktionen
mächtiger Menschen. Genau wie das organisierte Verbrechen.

Das Interessante daran ist, dass der Verborgene Staat typischerweise sehr vereint an der
Aufrechterhaltung von Macht und Kontrolle über Milliarden von Menschen in der Welt gearbeitet
hat. Ihr glaubt nicht, dass eine kleine Gruppe von Menschen Milliarden kontrollieren kann? Was
ist mit der Tatsache, dass eine winzige Gruppe von Menschen einfach alle wegen dieser
Pandemie in ihren Häusern eingesperrt hat? Sie können definitiv die Massenwahrnehmung und
das Massenhandeln kontrollieren, aber wir müssen zustimmen, wir müssen tatsächlich zuhören
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und unsere Macht abgeben. Und das haben wir seit Jahrhunderten getan.

Zurück zum Verborgenen Staat, ihre Einheit war ihre Stärke, aber eines haben die Menschen
getan: Sie haben die Menschen in Machtpositionen entmenschlicht. Irgendwie sehen sie sie als
etwas Magisches, etwas Unerreichbares an, etwas, mit dem wir uns nicht identifizieren können.
Und dabei haben wir nicht das Gefühl, dass sie Teil dieses Tanzes sind, den wir als Menschen
auf diesem Planeten gemeinsam tanzen. Das Gefühl ist, dass sie die ultimative Macht haben,
von nichts beeinflusst werden und in keiner Weise einige ähnliche Gedanken und emotionale
Kämpfe durchleben, mit denen der Durchschnittsmensch zu tun hat. Diese Art des Denkens
kommt aus dem einfachen Prozess der Entmenschlichung. Sie stellt eine Abkoppelung dar. Ist
nicht schliesslich die Geschichte der Abkoppelung das überwältigende Paradigma unserer
heutigen Welt? Unabhängig davon, ob ihr dem Verborgenen Staat die Schuld dafür gebt oder
nicht, ob ihr euer tägliches Leben und euer Handeln betrachtet, trefft ihr nicht Entscheidungen
und Handlungen, die aus einem Zustand der Abkopplung von anderen kommen? Ich bin sicher,
wir alle werden Beispiele dafür finden, bis wir unseren Daseinszustand verändert haben. Und
das ist genau der Punkt, wir alle teilen diesen Planeten und sind mit demselben kollektiven
Bewusstsein verbunden – der Verborgene Staat eingeschlossen. Und so treibt das zugrunde
liegende Bewusstsein, das sie antreibt, auch die Massen an. Wir alle sind die Menschheit.
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Der herausragende geistige und kulturelle Aspekt

der heutigen Gesellschaft basiert auf
Trennung und Abgrenzung.
Daher spiegeln alle Systeme, die wir schaffen,
dieses Denken wider. Diese Geschichte steht jedoch
im Widerspruch zur wahren Natur unserer
Realität, die die Verbindung ist.

Was bedeutet dies also in Bezug auf die Art und Weise, wie sich der Verborgene Staat auflöst?
Ihre mangelnde Einheit, vielleicht ein Krieg, den sie erleben, ähnelt der gleichen Zerrissenheit,
die wir in unserer Gesellschaft oft erleben. Statt dass dies nur in der “gesellschaftlichen Kultur”
geschieht, passiert es auch den Mächtigsten, den Menschen, die schon lange geeint sind.
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Diese Ebene der Polarität und Entkopplung ist für alle sichtbar als ein Spiegel, der
zurückreflektiert und sagt: “Seht ihr, wie das aussieht? Ich meine, denkt daran, wie absurd
Nachrichten und Politik in den letzten Jahren geworden sind. Ihr könnt einen Weg einschlagen
und Trump die Schuld dafür geben oder ihr geht der Idee nach, dass der Grad der Unreife, der
Identitätspolitik und des Wahnsinns, der sich daraus ergeben hat, einfach ein jugendlicher
Zustand des Denkens und Bewusstseins ist, der uns wegen belangloser Themen
gegeneinander ausspielt. Was müssen wir noch sehen, um zu begreifen, dass der hier
notwendige Wandel eine der wesentlichen Grundlagen dessen ist, was wir sind? Die Art und
Weise, wie wir denken, uns zu dieser Welt und zueinander verhalten usw.

Wenn ihr Zeuge von all den Zusammenstössen werdet, gibt euch das nicht die Möglichkeit, zu
fragen: Merke ich, wie sich das anfühlt? Ist das immer noch die Entscheidung, die ich treffen
will? Die Welt, in der ich leben möchte? Ist das alles, wozu die Menschheit fähig ist? Ist es Zeit
für einen neuen Ansatz? Macht das, woran ich mich mit Polarität und Identitätspolitik beteilige,
die Dinge friedlicher oder intensiver?

Unsere Chance

Werden diese Ereignisse eintreten? Die Zeit wird es zeigen, aber wenn nicht, werden
diejenigen, die den Weg wählen und an diesen Erzählungen festhalten, wie bei früheren
Vorhersagen, eine Ausrede dafür finden, warum dies nicht im April geschehen ist, und
die Vorhersage vielleicht um einige Monate hinausschieben. Während andere vielleicht
sagen, dass es hinter den Kulissen passiert ist und wir es einfach nicht herausfinden
werden. So oder so, es ist an der Zeit, die innere Arbeit zu tun.

Falls ich mich nicht klar genug ausgedrückt habe: Es ist nicht übermässig wichtig, ob es eines
Tages zu Verhaftungen kommt oder nicht. Selbst wenn es dazu käme, glaube ich, dass sie zu
einem Zeitpunkt stattfinden würden, an dem das Bewusstsein der Menschheit an einem Punkt
angelangt ist, an dem wir bei der “Entfernung” des Verborgenen Staates bereits innerlich
genug Kraft hätten, um friedlich zu sein, uns zu vereinen, zusammenzukommen und unsere
Welt auf eine Weise zu erschaffen, die wirklich etwas Unglaublichem entspricht.

Aber um ehrlich zu sein – wenn die Menschheit wirklich individuell ermächtigt wäre, wenn sie
sich dessen bewusst wäre, wer wir wirklich sind und wie sehr wir mit allem verbunden sind,
würden wir einfach von dem Spiel, das der Verborgene Staat spielt, weggehen, und sie hätten
keine Macht. Wir geben ihnen ihre Macht. Sie ins Gefängnis zu stecken, entfernt nicht das
Bewusstsein in den Menschen, das plötzlich einer neuen Gruppe von Führern die Macht gibt.

Hier geht es weniger darum, eine Reihe von Führungspersönlichkeiten gegen bessere
Führungspersönlichkeiten auszutauschen, sondern um einen Wandel des menschlichen
Bewusstseins, der uns dafür öffnet, wer wir wirklich sind und wozu wir wirklich in der Lage sind.
Es geht um einen Wandel in der Art und Weise, wie wir denken, fühlen, uns zu unserer Welt
verhalten und wie wir miteinander umgehen. Wenn wir unsere Art zu denken und unseren
Daseinszustand verändern, ist das eine neue Art des Erschaffens innerhalb unserer physischen
Welt. Darum geht es bei dieser Veränderung. Geschieht das mit einem süchtig machenden
Fokus auf die Massenverhaftungen? Das ist eine Frage, die es zu ergründen gilt.

Unsere Gelegenheit hier – vor allem, da wir eine grosse Unterbrechung in dem haben, was wir
als “normales Leben” bezeichnen – besteht darin, das Leben zu verlangsamen und wirklich
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damit zu beginnen, uns zu fragen, wer wir wirklich sind und welche Art von Welt wir erschaffen
wollen. Dies zu erforschen, ist möglicherweise das Mächtigste und Wirkungsvollste, was wir im
Moment wirklich tun können.

Um dies tiefer zu erforschen und zu verarbeiten, schaut euch diese kostenlose Video-Serie an,
die ich zusammengestellt habe und die in die Schlüsselmechanismen und Konzepte eintaucht,
die bei der Schaffung einer Welt, in der wir wirklich gedeihen können, eine Rolle spielen.
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